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Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, no terceiro andar do Prédio Administrativo do 2 

Campus I do CEFET-MG, realizou-se a sétima reunião ordinária do Conselho de 3 

Educação Profissional e Tecnológica (CEPT) no ano de 2017, sob a presidência da 4 

Diretora de Educação Profissional e Tecnológica, Carla Simone Chamon. Também 5 

compareceram à reunião, o Diretor Adjunto de Educação Profissional e Tecnológica, 6 

Ezequiel de Souza Costa Júnior, a Coordenadora Geral de Desenvolvimento e 7 

Acompanhamento da Educação Profissional e Tecnológica (CGDA), Maria Beatriz 8 

Guimarães Barbosa, e os Conselheiros Almir Gonçalves Vieira, Carlos Wagner Moura 9 

e Silva, Daniel Braga Hübner, Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, Jeannette de 10 

Magalhães Moreira Lopes, José Elias de Oliveira, Lilian Aparecida Arão, Marcos 11 

Gonçalves Rios, Margareth Cordeiro Franklim, Renata Barbosa de Oliveira, Rosália 12 

Aparecida Santos Martins e William Geraldo Sallum. Item 1 – Verificação de quórum: 13 

Realizada a verificação, a Presidente constatou haver quórum e deu início à reunião.  14 

Item 2 – Aprovação da pauta: A Presidente apresentou a proposta de pauta para a 15 

reunião, e o Conselheiro William Geraldo Sallum solicitou a inclusão do item 5 – 16 

Solicitação do NEAD de aproveitamento de bolsas remanescentes de monitoria para 17 

EPTNM. Após inclusão do item solicitado, a pauta foi submetida à votação e foi 18 

aprovada por sete votos favoráveis e uma abstenção, ficando definida da seguinte 19 

maneira: item 1 - Verificação do quórum; Item 2 - Aprovação da pauta; Item 3 - 20 

Aprovação da ata da 6ª Reunião Ordinária, realizada em 06 de julho de 2017; Item 4 - 21 

Solicitação da Diretoria do Campus Contagem Monitoria para disciplina Química - 22 

EPTNM; Item 5 - Solicitação do NEAD de aproveitamento de bolsas remanescentes de 23 

monitoria para EPTNM; Item 6 - Parecer da Câmara de Legislação e Normas sobre o 24 

processo 23062.003166/2017-13, que trata de recurso sobre certificado de conclusão 25 

de curso Eletromecânica – Campus Leopoldina; Item 7 - Discussão das propostas 26 

apresentadas à Revisão das Normas Acadêmicas; Item 8 - Proposta da Câmara de 27 

Ensino de Regulamentação de Atividades Extracurriculares; Item 9 - Informes da 28 

Presidente e dos Conselheiros. Item 3 – Aprovação da ata da 6ª Reunião Ordinária: 29 
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A Presidente procedeu à leitura e, após alterações na redação, atendendo a 30 

sugestões dos Conselheiros, a ata foi submetida à votação e aprovada por 08 (oito) 31 

votos favoráveis e 02 (duas) abstenções. Item 4 – Solicitação da Diretoria do 32 

Campus Contagem Monitoria para Disciplina Química – EPTNM: A Presidente do 33 

Conselho, Carla Simone Chamon, leu a solicitação da Diretoria do Campus Contagem 34 

requerendo que duas vagas da monitoria EPTNM não preenchidas no referido 35 

Campus fossem redirecionadas para a disciplina Química, sob o argumento de que 36 

dois monitores para Matemática e dois monitores para Física são suficientes para 37 

atender à demanda dos alunos do Campus Contagem. Colocada em votação a 38 

solicitação foi deferida por unanimidade.  Item 5 – Solicitação do NEAD de 39 

aproveitamento de bolsas remanescentes de monitoria EPTNM: A Presidente 40 

informou que há 03 (três) bolsas de monitoria EPTNM não preenchidas e que 01 41 

(uma) delas foi solicitada pelo NEAD, para ser redirecionada para aluno do curso de 42 

Engenharia de Computação para trabalhar com os professores de Matemática do 43 

Campus I e com os professores do Núcleo de Educação a Distância (NEAD) no 44 

projeto de elaboração de material virtual para recuperação continuada de Matemática 45 

da EPTNM. A Prof.ª Carla Simone Chamon assinalou que esse monitor não 46 

trabalharia diretamente com os alunos, mas sim com os professores na elaboração de 47 

material para a recuperação continuada. Alguns conselheiros entenderam que, apesar 48 

de importante, o atendimento à essa solicitação desvirtuaria a determinação do 49 

Regulamanto da Atividade de Monitoria da EPTNM de que o monitor deve atuar 50 

diretamente com os alunos na recuperação da aprendizagem. Após ampla discussão e 51 

colocada em votação, a solicitação obteve 04 (quatro) votos favoráveis, 06 (seis) votos 52 

contrários e 1 (uma) abstenção, sendo, portanto, indeferida. Item 6 - Parecer da 53 

Câmara de Legislação e Normas sobre o processo 23062.003166/2017-13, que 54 

trata de recurso sobre certificado de conclusão de curso Eletromecânica – 55 

Campus Leopoldina: A Conselheira Fernanda Nascimento Paschoal Badaró 56 

apresentou o pedido do ex-aluno Antônio César Rivalino dos Santos, que ingressou no 57 

curso modular em Eletromecânica em 1999, no Campus Leopoldina, de dispensa de 58 

Estágio Curricular Obrigatório e de participação no Seminário de Conclusão dos 59 

Cursos Técnicos (SECLEPT). A Conselheira informou que, de acordo com o Edital 60 

084/16, de 16 de junho de 2016, o referido ex-aluno não tem direito à solicitação dessa 61 

dispensa. Após ampla discussão, levando em conta os vários pedidos similares de 62 

alunos anteriores a 2004, com pendências apenas em Estágio e ausência de prazos, 63 

até 2014, para cumprimento do Estágio Obrigatório, a Presidente do Conselho, Prof.ª 64 

Carla Simone Chamon, colocou em votação a proposta de encaminhar recurso ao 65 

CEPE solicitando alteração no Edital 084/16, de modo a possibilitar o atendimento de 66 



3/5 
 

7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO: 2017 

 

alunos anteriores a 2004 com pedidos de dispensa em Estágio Curricular Obrigatório e 67 

SECLEPT. A proposta foi deferida por 11 (onze) votos favoráveis e uma abstenção. 68 

Item 7 - Discussão das propostas apresentadas à Revisão das Normas 69 

Acadêmicas: A Prof.ª Carla Simone Chamon informou que haverá uma reunião 70 

extraordinária no dia 31 de agosto de 2017 para tratar das Normas Acadêmicas, e 71 

passou a palavra para a presidente da Câmara de Legislação e Normas, Margareth 72 

Cordeiro Franklim, para que ela relatasse o andamento dos trabalhos. A Conselheira 73 

Margareth Cordeiro Franklim expôs sua dificuldade em deixar sob a responsabilidade 74 

da Câmara a votação das sugestões que foram enviadas por todos os 75 

Campus/Departamentos/Coordenações. A Prof.ª Carla Simone Chamon esclareceu 76 

que o CEPT não solicitou que a Câmara fizesse tal votação, mas apenas que 77 

excluísse as sugestões que não tivessem base legal, que agrupasse as propostas 78 

afins e efetuasse as correções gramaticais solicitadas. Em seguida, a Conselheira  79 

comunicou ao Plenário que, por motivos pessoais, não permaneceria na à frente da 80 

Presidência da Câmara de Legislação e Normas. A Prof.ª Carla Simone Chamon 81 

lamentou a saída da Conselheira, que tem trabalhado com dedicação e compromisso 82 

na revisão das Normas, e solicitou que a Câmara, em sua próxima reunião, realizasse 83 

a eleição de um novo Presidente. Em seguida, a discussão das sugestões para as 84 

Normas Acadêmicas foi retomada. A primeira sugestão apresentada foi a de suprimir a 85 

Educação a Distância das Normas Acadêmicas que, após ampla discussão, foi 86 

submetida à votação e indeferida por unanimidade, ou seja, por 12 (doze) votos 87 

contrários. A Coordenação Pedagógica do Campus Timóteo sugeriu o acréscimo de 88 

artigos regulamentando o regime de funcionamento e duração dos cursos da EPTNM. 89 

Entretanto o Conselho entendeu que este assunto não é matéria das Normas 90 

Acadêmicas e sim das Diretrizes da EPTNM. A Coordenação Pedagógica do Campus 91 

Timóteo também sugeriu que fosse incluída a Educação a Distância como forma de 92 

oferta, mas a proposta foi indeferida por unanimidade, tendo em vista que a EaD é 93 

considerada modalidade de ensino. Em seguida, passou-se à sugestão de 94 

manutenção da possibilidade de “obtenção de novo título”, como forma de ingresso 95 

para a EPTNM. Não houve votação da matéria em virtude do adiantado da hora. Item 96 

8 - Proposta da Câmara de Ensino de Regulamentação de Atividades 97 

Extracurriculares: O Conselheiro Carlos Wagner de Moura e Silva informou que 98 

necessita de esclarecimentos sobre a discussão realizada na última reunião a respeito 99 

da regulamentação das atividades extracurriculares, para que ele possa elaborar uma 100 

proposta. A Presidente informou que a proposta da Congregação do Campus I de 101 

inserção das atividades extracurriculares na pontuação nos Encargos Acadêmicos do 102 

CEFET-MG foi aprovada por unanimidade no CEPT. O entendimento do Conselho foi 103 
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o de que, assim como os Projetos de Pesquisa e Extensão, os Projetos de Ensino 104 

extracurriculares, são de fundamental importância para a formação do nosso alunado, 105 

sendo muitas vezes realizados pelos docentes sem os devidos reconhecimento e 106 

acompanhamento por parte da Instituição. Por isso, este Conselho também entendeu 107 

ser necessária a regulamentação dessas atividades, de modo a caracterizar os 108 

projetos elegíveis, bem como orientar a apresentação, tramitação, aprovação, 109 

execução, acompanhamento, avaliação e divulgação dos Projetos de Ensino. Com tal 110 

propósito, é que foi encaminhada à Câmara de Ensino deste Conselho a solicitação de 111 

elaboração de proposta de regulamentação dessas atividades. Item 9 - Informes da 112 

Presidente e dos Conselheiros: A Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira 113 

Lopes informou que continuam em tramitação no CEPE as propostas de mudanças 114 

nos encargos didáticos. A Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 115 

reunião. Eu, Anna Paula Martins Leite, Assistente em Administração, lavrei a presente 116 

ata, que após sua leitura e aprovação, foi assinada por todos os Conselheiros 117 

presentes. Belo Horizonte, 10 de agosto de 2017. 118 
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